
 
 

 

 

 第 35 回  例 会 報 告  2010.3.19  通算 1341 回 

 
 
・点 鐘           工藤会長 
 
 
・ロ ー タ リ ー ソ ン グ 

｢それでこそロータリー｣ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ソングリーダー  菅井 紀之会員 

 
 
・会 長 挨 拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆様こんにちは。先週の土曜日はＩＭでした。出席

して頂いた会員の皆様ありがとうございました。 
後ほど、ＩＭの参加報告をさせて頂きます。 
釧路ゆうやけライオンズクラブ様より認証状伝達式

及び祝賀会のご招待状を拝受しておりました。 
4 月 24 日(土曜日)で、まだ先の事ですが、締め切り

が 3 月 20 日までとなっておりましたので出席いた 

 
 
しますと返信のはがきを出しました。釧路南ＲＣ

の代表として出席してまいります。 
今晩 19 日と 23 日は家庭集会となっております。

今、南ＲＣに必要なこと、永遠のテーマですが、

会員増強について、大いに語り、その後は親睦を

交わし友好を深めて頂きたいと思います。 
 
 
 
 
・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* ２００９年～２０１０年度 ＲＩ２５００地

区 第７，８分区合同ＩＭ記念のＤＶＤを拝受

しております。 
* 米山梅吉記念館春季例祭のご案内を拝受して

おります。 

* 本日と２３日が家庭集会となっております。 

* 本日、例会終了後理事会を開催いたします。 

 

 

 

 

・委員会報告 
出席委員会 

会員25名 13名出席メイキャップ14名 108％ 

 

 



・本日のプログラム 

「 ＩＭを終えて 」  

                 担当 会長・幹事 

■ＩＭ報告 工藤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。 

今年度の、国際ロータリー第2500 地区の第７分区・

第８分区の合同ＩＭは釧路全日空ホテルで開催さ

れました。皆様のご協力により無事終了する事が出

来ました。誠にありがとうございました。 

出席者は、船戸会員・福井会員・木内会員・高橋会

員・長江会員・小野会員・佐野会員・花田会員・和

田会員・清水会員・山本会員・伊東会員と会長・幹

事の14名の参加でした。 

合同のＩＭは昨年からで、今回で2回目になります。

次年度のＩＭについては、まだ決まってないようで

す。 

開会式もハプニングからのスタートでしたが、そこ

から和やかムードになり開会式も無事終わり、特別

講演が始まりました。 

「原点回帰」職業奉仕を見直そうと言うことで、特

別講演テーマは「見つめ直そう職業奉仕」でした。

講師は1951 年から浜中診療所に赴任して､へき地医

療に生涯を捧げた浜中ＲＣの道下パストガバナーで

す。お話の中で、ロータリーの原点・ロータリーの

ステータス・ロータリーの例会の出席義務・ロータ

リーバッチ・ロータリーとは何か？ロータリーの誇

りなどお話して頂きました。そのお話の中でも、特

に印象に残ったお話は「新会員を増やそうとするあ

まり、かつてのＲＣに「入れて頂いた」ロータリー

から「入って頂いたロータリー」に変わった」とお

話されておりました。私もその通りだと思いました。

最近相次いだ食品偽造事件を例に職業を通じて社会

や個人に奉仕する「職業奉仕」の低下等もお話しさ

れておりました。近年見過ごされてきた「ロータリ

ーの原点」を、改めて見つめ直す必要等もお話され

ておりました。 

道下パストガバナーの特別講演が聞けたことに感謝

します。 

道下パストガバナーありがとうございました。そ

れから、次のプログラムでは、私にとっての職業

奉仕ということで第７分区・第８分区より各クラ

ブから代表１名で発表して頂きました。釧路南Ｒ

Ｃからは福井会員がクラブ代表としてお話して下

さいました。 

福井会員は、中小企業同友会のお話をしてくださ

いました。福井会員には今度ゆっくり南の例会で

お話をして頂きたいと思います。15クラブの発表

のお話の中から、何クラブか掻い摘んで、お話さ

せていただきます。 

釧路ベイＲＣからは植原会員で、植原耳鼻咽喉科

の院長先生をされておられます。夜間は病院の電

話を自分の携帯に転送して、夜間でも対応できる

ように、患者さんの為に救急医療に頑張っている

お話をされておりました。音別ＲＣからは杉山会

員で地球温暖化から植樹のお話をして一人が生涯

で 30 本の植樹をと声掛けをしてお話されていら

っしゃいました。 

釧路東ＲＣは生田会員で電気からエコのお話をさ

れていらっしゃいました。釧路西ＲＣは三木会員

でお仕事は社会保険労務士 学習塾も経営されて

いて子供の学力低下についてお話されていました。

白糠ＲＣからは進藤会員で厳島神社の宮司でいら

っしゃいます。子供みこしを復活させた事などお

話されていらっしゃいました。そのほかのクラブ

でも仕事を通じて職業奉仕のお話をされておられ

ました。 

閉会式では次期のガバナー補佐の紹介がありまし

たので、木内会長年度になりますが改めてご紹介

させて頂きます。 

次期第７分区ガバナー補佐は、釧路西ＲＣ川島 

洋人君（ひろと） 

次期第８分区ガバナー補佐は、根室ＲＣ長谷川 

敬二君（けいじ）になります。 

最後に懇親会では、友情の宴で各ＲＣから選出さ

れたロータリアンがクラブ対抗仮装カラオケ大会

に出場で、南からは、長倉幹事と山本会員がデュ

エットで、「いまを抱きしめて」を、熱唱。残念な

がら賞は頂けなかったですが。私から後ほど会長

賞を差し上げたいと思います。 

結果発表では 

優勝は釧路北ＲＣの中嶋嘉昭とゆかいな仲間たち、

歌はガッチャマン 

準優勝は根室ＲＣ小倉会員 歌は２億４千万の瞳 

１位は音別ＲＣの横山幹事 歌は長い夜 

２位は釧路西ＲＣの山本会長 歌はノラ 

３位は弟子屈ＲＣの今井会員 歌は君が代でした。 

会場はミラーボール・ステージではスポットライ

トにシャボン玉など、今までに無い演出で会場は

盛り上がりました。今回のIMについての感想は葭



本ガバナー補佐の楽しいIMにしたいは、大成功だっ

たと思います。南RCの会員の皆様ご協力ありがとう

ございました。また、お疲れ様でした。 

そして、第７分区の釧路ベイロータリークラブと第

８分区の別海ロ－タリークラブの皆様、本当にお疲

れ様でした。以上、ＩＭ報告とさせて頂きます。 

 

 

 

■ＩＭ報告 長倉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月１３日土曜日に釧路全日空ホテルにおきまして

２００９年～２０１０年度ＲＩ２５００地区､第７、

８分区のＩＭが昨年に引き続きまして合同で開催さ

れました。当クラブからは、14名が当日参加となり

ました。 

今回のテーマは、「職業奉仕を見直そう」という事で

ゲストスピーカーは道下パストガバナー、それから

各クラブ１名の代表により「私にとっての職業奉仕」

をテーマに３分間のスピーチ、当クラブからは福井

会員からお話をいただきました。 

ロータリーに根幹を言われている職業奉仕について

充分な時間をかけ、勉強をする機会を与えられ、ま

た考えさせられる一日となりました。３分間スピー

チの中では、中止となっていた子供神輿を復活させ

た宮司さんや中国、インドの急激な経済成長による

アセアン諸国に経済発展による北海道の明るい未来

の話をされた証券会社の方､事故が多い会社周辺の

事故を防ぐために資材置き場に注意の看板を作成し

事故をなくした建設業の方、なかなか留まらない釧

路の耳鼻科の先生を残ってもらうご苦労をされてい

る先生､釧路の教育事情がかなり劣っていて皆がそ

れを理解していないと教育に力を注いでいる方や､

皆それぞれの職業､立場で自然と地域や社会、職業に

奉仕をされているのだと感じました。その根源は地

域や社会や人々を愛する気持ちからなりたっている

のだと思います。また、山本ガバナーもあと三ヶ月

とちょっとで随分リラックスした様子で面白おかし

くその人柄が表れて、流石にガバナーに選ばれる人

は素晴らしいなと感じました。話のなかでは、今

後必ずインフレが起ると言っておられましたが、

さてどうなるか、国の事情からはそれがベストな

のでしょうが、要因から考えると恐ろしい気もし

ます。 

懇親会では、葭本ガバナー補佐の念願が叶いど派

手な宴会となったようです。楽屋では、仮装カラ

オケの出番前に過激な衣装に着替えるロータリア

ンが右往左往し、すごい光景でした。私長倉と山

本会員とのデュエットでは、歌に集中し演出不足

でしたが、南クラブの会員の方々も声援やら、テ

ープやシャボン玉で気持ちよく歌うことができ、

また山本さんのすばらしい歌声で最高の出来栄え

でした。審査員の方々が得点の入れ方を間違って

いたようで優勝には至りませんでしたが、いい経

験をさせていただきました。 

次回は工藤会長の中森明菜でお願いします。 

次年度は、第７分区が釧路西ロータリークラブの

川島さん、第８分区が根室ロータリーの長谷川さ

んがそれぞれガバナー補佐と決定しております。

来年度のＩＭは合同となるかどうかは、今後の話

会いでとなるのでしょうが、合同ＩＭの方が刺激

や緊張感もあり楽しいＩＭとなるので､個人的に

は合同を期待しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪会長から長倉幹事に会長賞の贈呈≫ 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

３月２６日（金） 

「 家庭集会報告 」 

会場 釧路ロイヤルイン11Ｆ 

 担当：クラブ奉仕委員会 

・点 鐘               工藤会長 

今週の会報担当：長井一広会員 


